

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Par décision de S. G. Mgr de Montréal : M. P. Derome a été nommé vicaire au Sault-au-Récollet.

Vendredi 16 du courant, la magistrature et le barreau de notre ville, mus par un même sentiment de piété et de foi, se sont rendus à Notre-Dame pour assister à une grand'messe célébrée afin de demander au Dieu tout-puissant et tout-miséricordieux la cessation du fléau qui nous frappe.

De nombreux fidèles s'étaient joints aux magistrats et aux avocats, aussi la vaste église était-elle remplie.

Sa Grandeur Mgr de Montréal avait bien voulu officier ; Elle avait comme prêtre assistant, M. Marcoux, comme diacres d'honneur MM. Hamon et Gaudin. M. Donnely de l'évêché était maître des cérémonies.

Après l'évangile, M. Colin supérieur du Séminaire s'avança auprès de la balustrade et fit une éloquente allocution.

Le prédicateur parla d'abord de la sublimité de l'acte que le Barreau de Montréal accomplissait, et de l'opportunité de cet acte. Les membres de la magistrature sont le dépositaire de la souveraineté du pays et en venant ainsi se jeter au pieds des autels, implorant la miséricorde du ciel pour le peuple, ils font un acte de foi agréable à Dieu.

C'est un bel exemple donné au pays entier et un grand encouragement pour ceux qui sont chargés d'assister les affligés.

Cela leur fait honneur. Il est d'autant plus sublime qu'il est donné par la partie dirigeante de la ville qui tend les bras vers Dieu en disant : Notre Père, délivrez-nous du mal. Ayons confiance en effet souvenons-nous qu'aucune prière n'a été adressée au Ciel sans qu'elle ne fut exaucée. Dieu nous délivrera du mal c'est-à-dire de la maladie qui fait tant de ravages actuellement.

Les belles paroles de M. le Supérieur dont nous donnons ici une bien faible idée ont créé une profonde impression sur l'auditoire.

Après la messe le Bâtonnier de Montréal et messieurs les juges se sont rendus auprès de Sa Grandeur Mgr de Montréal, pour le remercier d'avoir bien voulu rehausser l'éclat de cette fête par sa présence.

M. W. Leclair, SS., curé d'Oka, vient de partir pour Rome, où il va prendre la direction du Séminaire Canadien.

Son remplaçant à la cure d'Oka, est M. D. Lefebvre.

Jedi 22 du courant, les citoyens de la rue Notre-Dame-Ouest — de la rue McGill au carré Chaboillez — ont fait chanter, à la cathédrale une grand'messe pour demander à Dieu la cessation de l'épidémie et le remercier d'en avoir été préservés jusqu'à ce jour.